



かつらお村のみな様へ

暑い日が続いていますが お元気ですか？

しんさい後の様子はどうですか？
まだまだ大変かもしれませんか。

がんばって下さい！

わたしたち 5学年がおこった、メモちょうは
使っていますか？

思いをこめて、メッセージも書いたので、
ぜひ使って下さい。

まだまだ暑い日が続くと思うので、
体にきをつけて下さい。
笑顔で、元気にこれからもすごして下さい。

葛尾村のみね不様



あの日から 4ヶ月が過ぎましたか。みね不様。

過酷な生活が續けています。

本当に これから お見舞申し上げます。

こちら長野県は 日中は暑いですが、朝晩は寒い位の時もあり、過ごしやすく、少しだけ娘も、毎日元気に遊びに来ります。こちらは申請が済んで、平穡は日々ですが、ニュースで福島県の避難生活を見ると心が痛みます。体育館やこう下で子供達が授業をしています。今までこんな事が続くなってしまうのか…

湖東川のPTAがゴーヤの苗を送ってくださいました。我が家でも 今年は 緑のカーテンに挑戦してみました。とても成長が早く、ハナゲが少し出来てきました。みね不様の家でも早く気持ちの良いハナゲが出来ればと思っています。

最初のうちは 小さなゴーヤはつま取れ。

葉が伸びる間にすくすく育つ。

もう 10cm近く育ったのが、とうとうと。



すいせんのゴーヤが出来たのです。

お身の頃 福島に行くスキーに行きました。

とても優しい方ばかりでした。

それから今でも苦い思い出として残っています。とても悲しいのですが、

未来は明るいと信じて日々の生活をかけて生きています。

葛尾村のみね不様

湖東川 5学年

学年代表

黒田 東美子

葛尾村 教育委員会 皆様

暑い日が続きます。

仮設住宅等の お花や野菜は育て
いろでしょうか?

皆さんの中でも お花や野菜の
話しあき、かけに 人の和ができるといたら
うれしく思います。

私もできる事を 続けていきます。

お身体 ご自愛下さい。

ハロひろみ

こんにちは 湖東小学校の5年生です。
そちらはいよいよ暑いですか? お体は大い
じょうですか。これからも暑くなる事を
想ひながら、夏バテや熱中症に気を付けてく
ださい。プランターのお花を漬しみでい
たたせようとしています。

小口巧

ひとつひとつ咲いていくシャクナ。



FENNEL
Foeniculum vulgare
Mill.

Ocimum
pasticum

vulgare
L.

HERB COLLECTION

葛尾村の皆様へ

暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

震災から、4ヶ月半過ぎ、仮設住宅への入居もすすんでいこうようです。

またまた、今までの生活にもどるまでは時間がかかると思いますが、お体に十分気をつけて下さい。

子供達も、今までの学校での生活は送れないとかもしれません、今の状況の中で、精一杯がんばっている事と想います。

こんな大変な経験をした子供達は、これから的人生において、きっと心のやさしい思いやりのある人に成長していく事と想います。

子供達が大人になった時、「大変だったけど、今はいい社会になったね」と言えるような世の中に育てていこう事を希望しています。

体に気をつけて、お過ごし下さい。

いつか、茅野市に遊びに来て下さい。自然がいいのはもちろんですから！

茅野市立湖東小学校
5年2組 保護者
大塚 俊子